

Lehrkräfte

Harald Pister



Harald Pister erlernte schon als Kind mehrere Instrumente u.a. Trompete und Klavier. Erst im Alter von 17 Jahren entdeckte er seine Liebe zum Horn. Von 1991 bis 1998 absolvierte er sein Studium an der Mannheimer Musikhochschule. Schon während des Studiums hatte er Gelegenheit Berufserfahrung in diversen Berufsorchestern zu sammeln. Seit 2001 unterrichtet er als Instrumentallehrer an allgemeinbildenden Schulen, als Hornlehrer und Dozent beispielsweise an der Pädagogischen Hochschule Heidelberg, seit 2007 als Lehrer für Horn und Bläserklassen an der Städtischen Musikschule Ludwigshafen. Durch seine Mitwirkung im Ensemble die Alpträume ist ihm auch das Alphorn vertraut. Sein Engagement bei der Neuen Philharmonie

Frankfurt ermöglicht es ihm mit namenhaften Künstlern auch aus der Popmusik zu musizieren. Als Solohornist des Sap Sinfonieorchesters ist er auch Mitglied des Ensembles 5.1.